



Emilie Vaillancourt
Étudiante

Montréal

Faculté de droit
Université McGill

La double spécialisation d'Emilie en psychologie et en développement international lui a permis d'acquérir de solides compétences interpersonnelles, des capacités créatives de résolution de problèmes et une solide compréhension du comportement humain et de la prise de décisions.

Elle est particulièrement intéressée par le domaine du litige en raison des problèmes juridiques complexes à résoudre et de l'aspect narratif.

Pourquoi êtes-vous intéressée par la pratique du droit?

Le droit est complexe et en constante évolution, ce qui rend la carrière intéressante et stimulante.

Pourquoi avez-vous choisi de travailler chez Davies?

Je voulais faire partie d'un cabinet qui travaille sur des dossiers complexes et aux enjeux importants. Davies offre un environnement stimulant mais collégial. Toutes les personnes que j'ai rencontrées chez Davies étaient amicales, passionnées et généreuses de leur temps.

Quelle est l'expérience, l'emploi ou le stage qui vous a le plus appris ou que vous avez trouvé le plus enrichissant?

En tant qu'auxiliaire juridique à la chambre criminelle de la Cour du Québec, j'ai eu l'occasion de travailler sur divers dossiers avec le juge. J'ai appris à évaluer la crédibilité, j'ai développé mes compétences en matière de recherche juridique et j'ai appris directement comment les juges prennent leurs décisions.